



# アイリスちくさ内山 便り

平成29年  
5月発行

5月  です。

新緑の季節となり、木漏れ日と吹きぬける風がなんとも心地よく感じる今日このごろ、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

このお便りを発行させて頂いている頃にはゴールデンウィークも終わり、ここ東海地方では田植えの時期となっております。

全国の田植えの時期には、早い時期と遅い時期があり(その差は3ヶ月ぐらい)、単に日本列島は緯度に沿って南から北へと長く北に行くほど田植えの時期が遅いのかと思っていたのですが、どうも違う様です。南の方では、二期作(ひとつの畑で年2回同じ作物を栽培、収穫すること)、二毛作(ひとつの畑で2種類の作物を栽培、収穫すること)が行われており、このような地域ではできるだけ早く田植えをする必要があります。

北の方では、関西や東海と変わらない時期に田植えを行うのですが、日照時間が関係しているようです。日照時間が短い地方では田植え時期が遅くなると収穫時期に霜害の恐れがあります。

お米は気温が15℃を下回ると成長が止まり、10℃を下回ると枯れてしまいます。日照時間と気温の関係を見て、ある程度早めに田植えを行う必要があるんですね。

ちなみに、アイリスちくさ内山のお米は、岐阜県のコメ農家から購入させて頂いております。



玄関先の畑で白菜を収穫しました。



満開の桜に囲まれて楽しいひと時を過ごせました。



仲田公園  
さくら祭り



内山公園にてお花見



ナースケアホームアイリスちくさ内山(看護小規模多機能型居宅介護)  
〒464-0075 名古屋市千種区内山二丁目13番16号  
電話番号:052-741-7857 / FAX:052-741-7858